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                    Summary
This paper examines the relationship between energy balance and ground thermal regime over a variety of tundra surfaces in a low arctic environment. The Bowen ratio and energy balance data emphasized the dominance of latent heat fluxes over the freely evaporating terrain. The sensible heat flux was negative, owing to persistent surface inversions, and supplied energy for evaporation. The ground heat flux was minimal until July 6 and the major increase on that date resulted in a sharp rise in the rate of ground thawing. The deepest measured penetration (80 cm) was achieved in moist sandy soil, compared with 50 cm depth in adjacent clay loam, despite the similarity between Bowen ratios at both sites. Energy balance data do not account for active layer variations and independent soil factors appear to exert the major control on ground ice melt. The paper concludes with a discussion of Bowen ratios and energy balance at the study area vis-a-vis other snowfree tundra environments.


Zusammenfassung
Es wird die Beziehung zwischen Energiebilanz und bodennahen thermischen Verhältnissen über verschiedenen Oberflächen der Tundra in niedrigen arktischen Gebieten untersucht. Bowen-Verhältnis und die Daten des Energiehaushaltes weisen auf das Überwiegen des latenten Wärmeflusses über dem frei verdunstenden Gelände hin. Der fühlbare Wärmefluß war negativ entsprechend der beständigen bodennahen Inversion und lieferte die Energie für die Verdunstung. Der Wärmefluß im Boden war bis zum 6. Juli sehr klein und eine folgende starke Zunahme bewirkte ein jähes Eindringen des Auftauens des Bodens. Das tiefste gemessene Eindringen (80 cm) wurde im feuchten sandigen Boden erreicht im Vergleich mit nur 50 cm Tiefe im angrenzenden Lehmboden trotz der Ähnlichkeit zwischen den Bowen-Verhältnissen in beiden Böden. Energiebilanzwerte erklären nicht die Schichtenunterschiede und unabhängige Bodenfaktoren scheinen den größeren Einfluß auf das Schmelzen des Bodeneises auszuüben. Die Arbeit schließt mit einer Diskussion der Bowen-Verhältnisse und der Energiebilanz im Vergleich mit Untersuchungen in anderen schneefreien Tundra-Gebieten.
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